

Evelyn Koch aus Fürth gewann den Hauptpreis bei der Tombola der Lions beim Auftakt des Jazzfrühlings. Den 400-Euro-Gutschein überreichte ihr Ferdinand Wiedemann vom Modehaus Reischmann.

Foto: Christian Hof

Jazzfrühling: 4800 Euro aus Tombola

Kempten Die Lions-Jazz-Tombola war anlässlich der Eröffnung des Jazzfrühlings ein Erfolg. Viele Sachpreise und der gute Zweck lockten viele Besucher des Rathausplatzes an den Stand vom Lions Club Kempten-Cambodunum, um Lose zu kaufen. So kamen über 4800 Euro zusammen für das Projekt "Stummen Kindern eine Stimme geben" der "Körperbehinderte Allgäu". Davon werden Fortbildungen und technische Geräte wie Sprachcomputer bezahlt. Einer der Hauptgewinne, ein Einkaufsgutschein der Firma Reischmann im Wert von 400 Euro, ging an Evelyn Koch. (az)